



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Projet identitaire au centre-ville de Jonquière

Jonquière : Ensemble pour la M.A.S.C.

Saguenay, le 14 juin 2019 – C’est avec fierté que la Ville de Saguenay, dans le cadre du projet ***Jonquière de sons et de lumières***, annonce une nouvelle œuvre d’art public dans le paysage du centre-ville de Jonquière. En effet, depuis la semaine dernière, la murale colorée de l’artiste peintre Pascal Picard, *Jonquière : Ensemble pour la M.A.S.C.*, pose fièrement à proximité du Côté Cour.

Cette fresque est une initiative de l’artiste, en collaboration avec le Côté Cour, visant à rendre hommage aux fondateurs de la Maison d’animation sociale et culturelle qui avait pignon sur rue à cet endroit en 1974. En outre, l’artiste a représenté de manière hyperréaliste les quatre membres fondateurs, soit M. Denis Leclerc, Mme Charlotte Gervais, Mme Sylvie Brassard et M. Louis Pilote, ceux qui ont entamé les procédures d’achat de la bâtisse, ainsi que les 36 autres personnes qui se sont ralliées par la suite.

La toile de l’artiste peintre a été reproduite sur un vinyle de 12 pieds par 24 pieds. Elle a ensuite été fixée par des ancrages à béton sur le bâtiment adjacent au Côté Cour. Le propriétaire du Salon de bronzage a gentiment accepté de laisser la Ville exposer l’œuvre sur sa propriété, sans frais, pour une période de cinq ans. La Ville demeure propriétaire de cette reproduction.

L’œuvre originale est présentement exposée au Côté Cour. Rappelons que Jonquière de sons et de lumières est un projet de mise en valeur de l’identité du secteur, ancrée dans son passé et tournée vers l’avenir!

-30-

Source : Nathalie Gagnon
Service des communications et
des relations avec les citoyens
418 698-3350

Info : Jonathan Tremblay
Conseiller municipal
Ville de Saguenay
581 235-5081